

FORKOPIMDA

Jaga Kamtibmas, Polsek Losari Polresta Cirebon Rutin Silaturahmi Kamtibmas Dengan Masyarakat

Panji R - CIREBON.FORKOPIMDA.COM

Dec 7, 2023 - 11:27



KAB. CIREBON - Dalam rangka untuk meningkatkan sinergitas dan kemitraan sesama aparat pemerintah guna menjaga dan mewujudkan Kamtibmas yang aman dan kondusif serta mencegah terjadinya bentuk gangguan Kamtibmas yang setiap saat dan setiap waktu dapat terjadi, Kapolsek Losari Kopol Edi

Baryana, Amd terus membangun kemitraan dengan cara bersilaturahmi serta dialogis dengan masyarakat, kali ini sambang yang dilakukan Kapolsek Losari ke pertigaan Pasar Losari termasuk Desa Losari Kidul Kec. Losari Kab. Cirebon, Kamis (07/12/2023) siang.

Kegiatan silaturahmi serta dialogis tersebut dilakukan oleh Kapolsek Losari Kopol Edi Baryana, Amd yang di dampingi oleh Panit 1 Reskrim ipda Machmud Muhayar, Sh beserta anggota melaksanakan kunjungan dan sambangi para pedagang pasar Losari. Dalam Kunjungan silaturahmi kamtibmas Kapolsek Losari Kopol Edi Baryana, Amd beserta kanit dan anggotanya bertemu dengan salah satu pedagang pasar losari.

Dalam kegiatan tatap muka dan silaturahmi tersebut ada beberapa hal yang disampaikan oleh Kapolsek Losari kepada pedagang pasar Losari antara lain untuk bersama sama mengantisipasi adanya gangguan kamtibmas dan terjadinya tindak pidana di wilayah Polsek losari, bahkan kapolsek pun tidak lupa mengajak kepada seluruh pedagang pasar atau kakilima karyawan untuk ikut serta dalam menjaga kamtibmas dan agar tidak segan segan untuk segera melaporkan segala hal ke anggota bhabinkamtibas atau ke Polsek jika menemui hal hal yang mencurigakan dan berpotensi terhadap terjadinya gangguan kamtibmas.

“Selaku aparat keamanan dan penegak hukum yang ada diwilayah Hukum Polsek losari kami tidak akan mampu menjalankan tugas menciptakan kondusifitas kamtibmas tanpa adanya bantuan dan peran serta dari seluruh warga masyarakat utamanya yang ada diwilayah hukum Polsek Losari,” Kata Kapolsek.

Kapolresta Cirebon Kombes Pol Arif Budiman , SIK ,MH melalui Kapolsek Losari Kopol Edi Baryana, Amd Mengatakann bahwa tujuan giat silaturahmi kamtibmas adalah untuk menjalin silaturahmi dan meningkatkan sinergitas di antara Polri dan seluruh warga masyarakat sehingga akan dapat lebih meminimalisir adanya gangguan kamtibmas di wilayah hukum polsek Losari.